

Nouvelles activités et effectif en hausse pour Lescar Accueil



De nombreux membres se sont retrouvés à la villa des 7 Moulins. © D.R.

L'association Lescar Accueil a tenu son assemblée générale le jeudi 1^{er} février à la villa des 7 Moulins à Lescar en présence de 130 adhérents environ et de la maire, Valérie Revel, accompagnée de Roseline Janvier, adjointe chargée du projet socioculturel.

À ce jour, l'association compte 386 membres, chiffre en augmentation par rapport à 2022 (371) et qui petit à petit devrait retrouver l'effectif d'avant Covid. En ce début d'année, la bienvenue a été souhaitée aux 66 nouveaux adhérents qui ont intégré Lescar Accueil.

Avec pas moins de 21 activités proposées, dont deux nouvelles que sont le vélo électrique sur route et l'astronomie associée à la photo, l'association participe également aux festivités organisées par la municipalité comme le Parcours du cœur, les ateliers d'arts plas-

tiques ou encore Lescar en fête avec la Beneharnum Race...

1500 € pour la Téléthon

À noter que l'organisation d'une marche et le marché de Noël ont permis d'offrir un chèque de 1 500 € à l'AFM-Téléthon.

Au cours de cette assemblée générale, les membres du bureau, de la commission voyages, de la marche et certains responsables d'activité ont chacun présenté leurs bilans de l'année et les projets à venir (travaux, sorties, voyages...).

Trois nouveaux membres du conseil d'administration ont été élus lors de cette assemblée générale qui s'est terminée par un repas et quelques pas de danse pour les nombreux adhérents présents. Et aux dires des organisateurs : « Comme chaque année, une très belle journée de convivialité qui a rassemblé anciens et nouveaux adhérents ».